

Pressemitteilung

Berlin, 12. Juni 2023

Fernwärmegipfel: BEE unterzeichnet Absichtserklärung

Berlin, 12.06.2023: Der Bundesverband Erneuerbare Energie e.V. (BEE) hat im Rahmen des Fernwärmegipfels des Bundeswirtschafts- und Bundesbauministeriums (BMWK, BMWSB) die gemeinsame Absichtserklärung unterzeichnet. Dazu BEE-Präsidentin Dr. Simone Peter:

„Der Fernwärmegipfel sendet ein notwendiges Signal des Aufbruchs für die leitungsgebundene Wärme. Die Fernwärme ist ein wichtiger Baustein der Wärmewende, bei der Deutschland viel aufzuholen hat. Die Umstellung auf klimafreundliche, erneuerbare Wärmetechnologien muss nun zügig und ambitioniert angegangen werden. Um die Herausforderungen im Wärmebereich zu bewältigen, müssen die Erneuerbaren Energien in ihrer gesamten Bandbreite zur Anwendung kommen. Die Technologien stehen bereit, saubere und individuelle Lösungen für unterschiedliche Anwendungsfälle zu liefern, die im weiteren Verfahren zu besprechen sind. Nach dem Gebäudeenergiegesetz, für das es dringend Klarheit braucht, muss nun auch die kommunale Wärmeplanung angegangen werden, denn die Branche ist mit Investitionen in Vorleistung gegangen und benötigt nun dringend Planungssicherheit.“

Für Presse-Rückfragen:

Adrian Röhrig

Referent für Presse

Bundesverband Erneuerbare Energie e.V. (BEE)

EUREF-Campus 16, 10829 Berlin

Tel.: +49 30 2758170 -16

adrian.roehrig@bee-ev.de

www.bee-ev.de